

En Hellín

Concierto extraordinario a cargo de la Orquesta «Mozart»

La Orquesta Mozart, dirigida por Wolfgang A. Izquierdo, ofreció un concierto extraordinario el lunes 15 de mayo en el Centro Cultural «Santa Clara» de Hellín, dentro de las actividades musicales que Cultural Albacete organiza en esta localidad del consorcio.

EL concierto incluía en su programa el siguiente repertorio: *Concierto para dos violines en La menor*, de A. Vivaldi; *La oración del torero*, de J. Turina y *Divertimentos Kv 136 Re mayor/138 Fa mayor*, de W. A. Mozart.

El musicólogo y crítico Enrique Ruiz Tarazona ha escrito lo que sigue sobre la orquesta: «La reunión apresurada, la agrupación improvisada de músicos, lo que en la jerga profesional se llama “bolo”, ha venido proliferando en la vida musical española. Al margen de los conjuntos oficiales, rara ha sido la orquesta surgida sobre bases firmes y preparada a afrontar una tarea seria con proyección de futuro. Por eso alegra tanto la creación de la Orquesta Mozart, una formación musical de signo privado, pero con sólidos fundamentos para cubrir con dignidad cuando menos y seguramente con brillantez, un espacio bastante amplio en el bien nutrido panorama musical de nuestro país. Varias razones me permiten asegurarlo. Las principales son de orden estrictamente musical: los profesores músicos de la orquesta son artistas de toda solvencia

y el director musical también.

Este último, **Wolfgang A. Izquierdo**, proviene de una destacada familia musical española. Su nacimiento en Salzburgo fue circunstancial, pero parece haberle otorgado un carisma magistral que se afirma día a día. El joven Izquierdo, que como tantos grandes directores de la historia ha saltado al podio desde la condición de excelente violinista, sabe bien lo que quiere hacer con la música y cómo conseguirlo.

Él sabe cuánto queda por investigar en la música española, qué poco aprecio se da a tantas creaciones sinfónicas y líricas de nuestro acervo musical. La Orquesta Mozart

pretende, entre otras cosas, corregir esa laguna: lo está haciendo ya.

Por otra parte, la Orquesta Mozart ha creado una formación más reducida para abordar programas clásicos y contemporáneos. Es el Grupo de Cámara Mozart, complemento de la gran orquesta sinfónica para dar vida a ese otro repertorio.

La Orquesta Mozart está abierta a todo. Pero principalmente quiere ser plataforma de los jóvenes valores, y no sólo de los instrumentistas jóvenes, sino de los jóvenes cantantes que aún tienen más difícil labrarse un nombre y un hueco en un mundo altamente competitivo».

HELLÍN

CENTRO SOCIOCULTURAL «SANTA CLARA»

Lunes 15 de Mayo de 1995

CONCIERTO EXTRAORDINARIO

ORQUESTA

Mozart

20:30 horas

Entrada libre

Cultural Albacete

INSTITUCIÓN DE COOPERACIÓN CULTURAL CASTILLA-LA MANCHA
 DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA
 AVDA. AMBROSIO DE MORALES
 45100 BORBÓN DE LAS OSEJAS (MÉRIDA) - BADAJOZ
 C/ALCAZAR DE SAN PEDRO, 10 - 02001 HELLÍN (ALBACETE)